
· To be going to wird benutzt, um eine Über-
zeugung auszudrücken; wohingegen will
lediglich eine Vorhersage, eine Feststellung
zum Ausdruck bringt.

          Beispiel  :

There are lots of clouds. I'm afraid it's going
to rain today. (Überzeugung des Sprechers)

          On Sunday it will rain on the south coast.
(Wettervorhersage)


